
CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE CIUDAD LINEAL 

 
 
 

FECHA: jueves 07 junio 2012, a las 18:00 
LUGAR: Salón de Actos del Centro Cultural Príncipe de Asturias, c/ 

Hermanos García Noblejas, 14                                                              
MEDIOS EMPLEADOS 

PARA LA 

CONVOCATORIA: 

Tablón de Anuncios, Página Web ‘Madrid Participa’, E-mail 

TIPO DE SESION: Ordinario 
PRESIDENTE: Concejal Presidente Mª ELENA SÁNCHEZ GALLAR 
VICEPRESIDENTE: MANUEL CARRASCO FERNANDEZ Coral Madrileña Ciudad 

Lineal 
PORTAVOZ: ANGEL DE LA HOZ GARCIA A.A.V.V. Bº San Juan Bautista 

representado/a por VICENTE CORDOBA GARCIA                                                                              
SECRETARIO: Mª LUISA VIÑÚELA CHAVES 

 

ASISTENTES: 

 

VOCALES VECINOS: 

2011 - Grupo político PP MIGUEL DUEÑAS SALINAS 
CARMEN MÁZMELA RUEDA 
Mª CRUZ CARRASCO MORA 

2011 - Grupo político PSOE VICTORIA LERA PEÑA 
2011 - Grupo político UPyD DANIEL SÁNCHEZ JIMÉNEZ 
2011 - Grupo político IU DANIEL JIMÉNEZ VAQUERIZO 

 

 

ASOCIACIONES VECINALES: 

Asociaciones de Vecinos PEDRO MUÑOZ HERNÁNDEZ A.V. La Merced del Bº 
Quintana 

 

 

ENTIDADES: 

Deportivas SERAFIN SANCHEZ GUTIERREZ Club de Calva Ciudad 
Lineal 

Culturales VICTORIANO JULIAN GARCIA FERNANDEZ Hogar 
Parroquial Ntra. Sra. de Fátima 

Mayores, Jubilados y 
Pensionistas 

Mª BEGOÑA ELORRIAGA ASCARZA Asociación 
Personas Mayores Virgen del Coro 
LUCIANO RUPEREZ SERRANO CLUB 3ª EDAD EL 
ENCUENTRO 

 

 

VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE: 

  

 

 



REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 

Centros Municipales de 
Mayores 

JOSE MARÍA INCIO GARRIDO  

 

 

INVITADOS: 

  

 

NO ASISTEN: 

2011 - Grupo político PP MERCEDES SOTILLOS POZA 
2011 - Grupo político PSOE JESÚS RODRÍGUEZ ACEDO 
Juveniles ESPERANZA PANIAGUA MUÑOZ Asociación Juvenil 

ATZ 
Mujeres ROSA MARIA LOPEZ VIALA Asociación de Mujeres La 

Elipa 
Carácter Social ANGELES RAMOS MERINO Asociación Ángeles 

Urbanos 
Apoyo Mutuo ANA GALAN DE MIGUEL Asociación Stop Accidentes 
Medioambientales PABLO SANTAMARIA SAINZ Asociación Ecologistas 

Medioambiente 3ª Edad Ciudad Lineal 
Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Mª LUISA VAQUERO JIMÉNEZ 
LAURA IVETH VASQUEZ  
AURELIA VELAZQUEZ JIMÉNEZ 
OLGA VILLAVERDE BLAZQUEZ 

Consejo de la Infancia y 
Adolescencia 

Mª SOL ESTEBAN MARTINEZ 

Junta Local de Seguridad ENRIQUE MOREU MUNAIZ 

 

RESUMEN DE TEMAS: 

Punto: 1.- Aprobación del Acta de la sesión ordinaria del Consejo de fecha 23 de 
febrero de 2012 
Propuesta:  
El Sr Muñoz está en desacuerdo con algunos puntos recogidos en el punto de 
ruegos y preguntas. Se comprobarán en las grabaciones. 
Acuerdo:  
Se aprueba por unanimidad a falta de la comprobación. 
Votación:  
Aprobado por unanimidad 
 

Punto: 2.- Dar cuenta de las resoluciones de la Sra. Concejal Presidenta sobre la 
sustitución de un miembro del Consejo Territorial y del Secretario Suplente. 
Tema tratado:  
La Sra. Secretaria da lectura a dos decretos de fecha 18 de mayo de 2012. Uno 
por el que se sustituye a la vocal del Grupo Municipal Partido Popular Doña Blanca 
Nieves Riestra López por Doña Mª Cruz Carrasco Mora, y otro por el que se 
nombra como Secretaria Suplente a Doña Teresa García de Robles Vara. 
 
 

Punto: 3.- Información sobre la Comisión Permanente de Urbanismo, Seguridad, 
Movilidad, Medio Ambiente y Agenda 21, celebrada el 16.04.2012. 
Tema tratado:  
En la sesión celebrada el día 18 de abril de 2012 el Presidente de la Comisión les 
informó a los asistentes sobre las reuniones mantenidas por la Concejal Presidenta 



RESUMEN DE TEMAS: 

con las compañías eléctricas para la eliminación de tendidos eléctricos y la posible 
aceleración en la desaparición de las torretas existentes. Se informa también que 
para resolver pequeñas incidencias en la via pública solo se requiere avisar al 010. 
 
 

Punto: 4.- Información sobre la Comisión Permanente de Servicios al Ciudadano, 
celebrada el 24.04.2012. 
Tema tratado:  
En la reunión mantenida el día 24 de abril de 2012 se les facilitó a los asistentes la 
información sobre las inspecciones realizadas por la Junta a las terrazas de 
veladores en los años 2010 y 2011. Así mismo, está en estudio la propuesta de 
celebrar una fería del libro el próximo año. Los representantes de las asociaciones 
trasladarán a éstas dicha iniciativa para que presenten ideas sobre actividades a 
realizar.  
El Sr. Jiménez del Grupo Municipal Izquierda Unida-Los Verdes comenta que no 
han sido convocados a las comisiones y han presentado un escrito. 
La Sra. Presidenta le explica que deben facilitar los datos de la persona que vaya a 
asistir a las mismas y que lo hará en calidad de invitado. 
 
 

Punto: 5.- Dar cuenta de la modificación en la fecha de celebración de la reunión 
del próximo Consejo Territorial, que tendrá lugar el miércoles día 5 de septiembre 
de 2012. 
Propuesta:  
La Sra. Presidenta señala que en el calendario fijado correspondía celebrar sesión 
el día 30 de agosto. Propone que se traslade al 5 de septiembre. 
Acuerdo:  
Se celebrará el miércoles día 5 de septiembre ya que no se presenta ninguna 
objeción. 
Votación:  
Aprobado por unanimidad 
 

Punto: 6.- Ruegos y Preguntas. 
Tema tratado:  
El Sr. Muñoz pregunta por las siguientes incidencias: 
- Un bache en la calle Sambara 74 que no ha sido reparado comunicado al 010 el 
día 10 de mayo, número de expediente 1039244. 
- La fecha de apertura de la piscina cubierta del Centro Deportivo Municipal La 
Concepción. 
- Los alcorques rellenos de cantos rodados que entrañan peligro. 
- La acera de la calle Sambara destrozada por aparcar coches sobre ella. 
- La calle Doctor Vallejo que al aparcar en los dos lados dificulta el paso de coches 
de emergencia, seguridad, bomberos, etc. 
- Poste de hormigón en las calles Arturo Soria 304 y Santo Domingo Savio, al lado 
del consultorio. Entregará listado de postes a retirar en el distrito. 
- Reparación del paso de cebra en la calle Emilio Gastesi con Alcalá. 
- La reposición de los bancos de la calle Hermanos de Pablo retirados hace tiempo. 
- La falta de mantenimiento de las zonas verdes del Parque Calero. 
La Señora Presidenta toma nota de las mismas, indicando que se informará de 
estas cuestiones.  
El Sr. Muñoz se interesa por los salarios de los vocales vecinos, opinando que en 
tiempo de crisis si no realizan su trabajo no deberían cobrar. La Sra. Presidenta le 
informa de que la cantidad que cobran no es un sueldo, sino una indemnización 
por la función social que realizan y que se ha reducido un 20%.  



RESUMEN DE TEMAS: 

El Sr. Muñoz señala que no le han contestado a dos cartas, una sobre tendidos 
aéreos y otra sobre la retirada de la simbología franquista en el distrito y la Sra. 
Presidenta contesta que si y que se le facilitará una copia.  
El Sr. Jiménez pregunta sobre las tarjetas de identificación como vocales vecinos y 
la Sra. Presidenta contesta que el Área de Participación Ciudadana dijo que las 
iban a mandar en unos días. Se volverá a reclamar. 
La Sra. Lera contesta al Sr. Muñoz sobre el sueldo de los vocales vecinos que no 
tiene inconveniente en que se les retire. 
 
 

 

 

 
 


